

Protokoll Vorstandssitzung 20.09.2022

Sitzung	20. September 2022, 18:30-19:28, HG F33.3
Anwesend	Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Daniel Gächter (DGa), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP), Martin Zieler (MZ), Michael Fritsche (MF), Nicholas Doerk (ND), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)
Abwesend	Frederick Alworth (FA), Aneska Heidemüller (AH)
Gäste	Felix Weicher (FW)
Sitzungsleitung	ND
Protokoll	MZ, DGa

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 01.06.2022

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Marco Busse

ND: Das erste Thema ist die Busse von Marco. Er hat bei der Hertz eine rote Ampel überfahren. Er hat gefragt, ob wir das übernehmen. Wir dürfen das leider nicht, weil es illegal ist, für andere Bussen zu zahlen. Wollte es euch einfach mitteilen.

2. Ausserordentliche Mitgliedschaft Dominic Furchert (TFH)

ND: Er hat seine Basisprüfung vor etwa einem Jahr bestanden. Ist ein Kolleg von Till.

TFH: Ich kenne ihn, er ist hier sehr vernetzt, einfach nicht mehr an der Uni. Ich würde Ja stimmen und das begründen, weil er zukünftig dabei sein wird und mithelfen wird.

Abstimmung zu der ausserordentlichen Mitgliedschaft von Dominic Furchert: 9 ja, 0 nein, 1 Enthaltung.

3. Ausserordentliche Mitgliedschaft Sophia Schibler

TFH: Ich weiss nicht, letztes Semester haben wir Bierautomat anfragen abgelehnt.

DP: Sie ist Kandidatin für den VSETH-Vorstand gewesen.

ND: Habe sie noch nie an einem AMIV Event angetroffen.

TJH: Ich habe das Gefühl, dass sie sehr stark sucht, wo sie reinkommen kann. Deshalb auch Kandidatur für den VSETH und Challenge und so. Man kann ja schauen, ob man ihr eine Chance geben kann.

DP: Man kann sich aber auch auf andere Art und Weise beteiligen.

ND: Was denkt ihr vom Vorschlag, dass wir uns das nach dem Kultur Kickoff nochmal anschauen.

AK: Man kann ihr ja sagen, dass sie mal auftauchen soll. Keine direkte Ablehnung.

TJH: Ja, finde ich auch gut.

4. Ausserordentliche Mitgliedschaft Lukas Eberle

TFH: Hat er genug gemacht? Ist ein no brainer.

Abstimmung zu der ausserordentlichen Mitgliedschaft von Lukas Eberle: einstimmig angenommen.

5. Ausserordentliche Mitgliedschaft Michael Heider (MZ)

ND: Er wird Präsi vom EESTEC. Würde vorschlagen, dass wir ihn annehmen.

Abstimmung zu der ausserordentlichen Mitgliedschaft von Michael Heider: 9 ja, 0 nein, 1 enthaltung.

6. Ausserordentliche Mitgliedschaft Frederico Aberle (MZ)

DGa: Er ist IT Board, soll aber mal vorbeikommen.

ND: Soll ich ihm dasselbe wie Sophia schreiben?

TJH: Ja, finde schon.

7. Geleistete Zeichnungen: Hertz Club

ND: Ich habe irgendwann Hertz Club Miete unterschrieben.

8. Ausgereiztes Vorstandsbudget: Die Pullover kosten 40 CHF pro Nase

ND: Wir haben das Budget etwas überzogen. Es wurde ungefähr um die Kosten der Pullis überzogen. Schlage also vor, dass wir die Pullis zahlen, um das zu klären. Tomas hat seinen halt leider noch nicht erhalten. Entweder der Pulli kommt und dann muss er zahlen, oder er kommt nicht, dann wäre dies nicht fair.

MZ: Ich würde es wahrscheinlicher einschätzen, dass der Pulli ankommt als nicht.

ND: Wir können die Zahlung ja verschieben, bis der Pulli ankommt.

9. Erstirallye Vorstandsposten

ND: Da müssen wir einen Vorstandsposten schmeissen.

MF: Grobe Zeitplan ist 12:00 Briefing im Büro. Posten wird im Lindenhof stattfinden. Mein Problem ist, dass ich von 12:00-13:00 leider ein Meeting habe.

ND: Wie lange brauchen wir vom Büro zum Lindenhof?

DGa: 20min.

ND: Bis wann wird der Posten betrieben?

MF: Etwa bis 17:00.

TJH: Grundsätzlich, je mehr Nasen desto besser.

ND: Denke wir zweiteilen es. Die ersten bis 15:00 zum Aufbauen. Die zweiten bis 17:00 zum Abbauen. Till und ich von Anfang. Frigi ab 14:00. TFH kann ab 13:00. Martin ab 15:00. Aashi ab 15:00.

10. Anmeldung zur GV

ND: Meldet euch alle bitte zu der GV an.

11. Nächste Sitzung: Montag oder Dienstag?

ND: Wir müssen nächste Woche noch eine Sitzung machen. Also Dienstag um 19:00.

IT

1. Budgetantrag

DP: Also wir haben einen Antrag gemacht. Es geht um CHF 20'000. Wir müssen unsere IT Infrastruktur erneuern. Die Hardware stammt aus 2012 und wir haben Kompatibilitätsprobleme mit den neuen Plattformen. Wir haben entschieden, dass es am meisten Sinn macht, für einen Server zu investieren. Es tönt nach viel, aber effektiv ist es nicht so viel. Wir können nur ETH intern Server hosten und das ETH Angebot wäre letztendlich wesentlich teurer. Langfristig ist es halt die beste Option. Dann sind wir uns auch sicher, dass die Infrastruktur langlebig ist.

DGa: Wie lange halten die dann?

DP: Etwa 10 Jahre.

2. Nachfolger

DP: Es hat sich jemand noch gemeldet, er wäre bereit für das nächste Jahr den Posten zu übernehmen.

3. IT-Schulung für Neuvorstände

DP: Irgendwann nächste Woche mache ich eine IT-Schulung für die Neuvorstände. Es geht um Passwörter, qTool, etc.. Mache da denke ich zwei Termine und das sollte dann gehen.

Infrastruktur

1. Büroputz (ND)

MF: Ich schlage vor, dass wir den Montag machen.

ND: Sinn der Sache ist, dass wir unseren Nachfolgern ein sauberes Büro hinterlassen. Ihr solltet am Putz euer Fach ausräumen. Solltet ihr nicht den ganzen Tag Zeit haben, könnt ihr trotzdem stundenweise vorbeikommen.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:28